

健保だより

西武健保ホームページからもご覧こなれます。http://www.seibu-kenpo.orjp

No.1058

西武健康保険組合





新年のご挨拶



西武健康保険組合 理事長 若林久

新年あけましておめでとうございます。

組合員の皆さま、ならびにご家族の皆さまにおかれましては、すこやかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。また、日ごろより当健康保険組合の事業運営につきまして、多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、健康保険組合の置かれている厳しい状況につきましては、これまでも機会あるごとにご説明してまいりました。その大きな要因である急速な高齢化や医療の高度化により、全ての団塊の世代が後期高齢者となる2025年度には、被保険者1人当たりの年間保険料は2017年度に比べ、およそ17万円も増加する見込みであります。

国民皆保険制度を持続するためには抜本的な対策が必要であり、国に対して高齢者の 医療費負担に関する構造改革を強く求めてまいります。それと同時に、皆さまには高齢 になられても元気に過ごしていただき、「社会保障に支えられる人」から「社会保障を支 える人」になっていただきたいと思います。

当健康保険組合としては、各社と連携・協力をして、各社の業務形態や加入者の状況 にあったきめの細かい保健事業をより一層推進し、皆さまが毎日を明るくすこやかに過 ごせるよう、尽力してまいります。皆さまにおかれましても、会社の健康診断を必ず 受診していただくと同時に、各種検診や保養所などを積極的にご利用いただき、健康増 進に努めていただきますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本年が皆さまにとって幸多き一年となることをお祈り申し上げ、 新年の挨拶とさせていただきます。

